

Covid-19, Cuba appelle à accorder la priorité à la protection sociale

Image not found or type unknown

La Havane, 2 déc. (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a appelé ce mardi la communauté internationale à appliquer des stratégies pour renforcer les systèmes de santé et la protection sociale face aux conséquences de la pandémie de Covid-19.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a indiqué que le nouveau coronavirus qui a causé l'urgence sanitaire, a déjà coûté la vie à plus d'un million de personnes.

Il a ajouté qu'entre 88 et 115 millions de personnes vont tomber dans la pauvreté cette année en raison de la crise mondiale.

Face à un tel scénario, il est urgent de «changer les paradigmes de développement qui donnent la priorité aux intérêts du marché et d'appliquer des stratégies qui renforcent les systèmes de santé et de protection sociale», a-t-il déclaré.

Ramon Pichs, directeur du Centre cubain de la Recherche sur l'économie mondiale, a déclaré à Prensa Latina que le Covid-19 avait un impact sur tous les indicateurs socio-économiques au niveau international.

Les économies les plus faibles et les plus vulnérables sont celles qui ont été le plus durement touchées, et parmi elles les plus pauvres et les travailleurs du secteur informel et du secteur des services, a-t-il précisé.

Selon l'Organisation internationale du travail, les mesures de paralysie totale ou partielle prises suite à la pandémie ont touché près de 2,7 milliards d'employés, représentant environ 81 % de la population active mondiale.

Comme l'a clairement indiqué un rapport des Nations Unies en septembre dernier, «la pandémie est plus qu'une crise sanitaire ; c'est une crise humaine qui a mis en évidence de graves inégalités systémiques».

Cuba, en plus de garantir la gratuité des services de santé, a dicté des mesures en matière de travail, de salaire et de protection sociale afin que personne ne soit laissé sans défense face à la pandémie.

À ce jour, 186 pays font état de patients confirmés atteints de Covid-19, avec un total de 63 millions 777 mille cas et 1 million 477 mille décès, d'après le site Worldmeters.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/241266-covid-19-cuba-appelle-a-accorder-la-priorite-a-la-protection-sociale>



Radio Habana Cuba